

# *Equipo femenino cubano de tenis de mesa clasifica a Lima 2019*

---



La Habana, 22 nov. (JIT) Las mujeres del tenis de mesa cubano se aseguraron para los Juegos Panamericanos de Lima 2019, derrotando a unas chilenas que como anfitrionas recibieron todo el apoyo de su público.

Apoyadas en una jovencita debutante internacional de nombre Daniela Fonseca, las antillanas aguaron la fiesta de las sudamericanas durante la segunda jornada del campeonato panamericano con sede en Santiago de Chile, y no solo ganaron uno de los boletos para la cita multideportiva sino también aseguraron medalla de bronce.

Daniela, que desde la fase de grupos había comenzado a impactar con éxitos individuales sobre la brasileña Lin Gui (3-0) y la mexicana Yadira Silva (3-0), se convirtió en la carta de triunfo del colectivo en el cierre del match de cuartos de final.

Luego de perder el partido de dobles frente a las chilenas, las cubanas cedieron también el primero individual con Lisi Castillo como contraria de Daniela Ortega, una mujer que ha jugado en Europa y tiene mayor experiencia. Con el desfavorable 0-2 tocó a Idalys Lovet aportar el primer punto frente a Paulina Vega (3-2) y llegó entonces el desquite de Lisi sobre Judith Morales (3-0).

El 2-2 apareció en la pizarra del Centro de Entrenamiento Olímpico de la urbe andina y con la mayoría de los presentes apoyando a Ortega todo parecía adverso para Fonseca... Sin embargo ocurrió lo contrario la antillana despachó en rápidos 11-6, 11-9 y 11-7 a la favorita.

«Esto es locura... estamos en Lima», dijo a **JIT** desde la sede el comisionado nacional Bárbaro Oliva. «Esta niña está haciendo historia», agregó el directivo sobre la jovencita de 16 años.

«Hemos ido trabajando con ella sin apurarla, por eso no la incluimos antes en equipos internacionales», comentó sobre una Fonseca que ya había brillado en casa, pero no fue escogida para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla.

Con ese triunfo las cubanas se incluyeron entre los cuatro mejores del certamen y se las verán este jueves en semifinales con el principal favorito: Estados Unidos.

Por el otro lado del organigrama serán contrarios Brasil y Canadá, por cierto este último se le atravesó a Puerto Rico que contó con la estelar Adriana Díaz en sus filas.

Otra fue la historia para los hombres, representados por Andy Pereira, Moisés Campos y Liván Martínez, que tras avanzar invictos como primeros del grupo cedieron en cuartos de final frente a Brasil.

Vencieron por 3-0 a Chile, Guatemala y Bolivia, pero su discreta ubicación en el ranking mundial le deparó un difícil encuentro en el cuadro principal.

Los brasileños fueron superiores 3-0 y dejaron a los antillanos fuera de los medallistas. Para el cupo panamericano todavía queda una opción y habrá que ganarle a México, otros de los perdedores este miércoles.

Estados Unidos-Chile y Paraguay-Brasil serán protagonistas en busca de la final.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/177176-equipo-femenino-cubano-de-tenis-de-mesa-clasifica-a-lima-2019>



**Radio Habana Cuba**